

cette bonne Sainte. J'ai fait mon pèlerinage à Ste Anne des Chènes. Je suis heureuse de publier maintenant la faveur que j'ai reçue; je suis peinée de ne pas l'avoir fait plus vite.

Je suis, votre toute obligée
 Dame Napoléon Paradis.

Et Monsieur le Curé ajoute: Je reçois souvent des lettres qui prouvent que la bonne Ste Anne n'est jamais invoquée en vain dans son sanctuaire manitobain. Madame Arthur Lorrain est venue me voir pour faire dire une messe d'action de grâces, afin de remercier la bonne Sainte Anne de la guérison "complète" et "subite" de sa petite fille.

L'an dernier, Madame Lorrain était venue avec sa fille qui souffrait tellement des yeux qu'elle ne pouvait se conduire; des plaies la faisaient beaucoup souffrir. Le jour du pèlerinage, la jeune fille était dans le plus triste état et faisait pitié à voir. Or, le lendemain' elle s'est réveillée complètement guérie. La bonne Sainte Anne avait écouté favorablement l'humble prière de son enfant.

Aussi, je suis convaincu que le récit des nombreuses guérisons et conversions qui tous les ans, sont l'œuvre de Ste Anne, ne feront qu'accroître la dévotion de tous les Catholiques envers cette grande Sainte qui, avec tant de bonté et de libéralité, ne cesse de panser de ses mains puissantes, les plaies des corps et des âmes. J'espère aussi, que tous ces bienfaits amèneront toujours et de plus en plus de nombreux pèlerins aux pieds de cette grande et si bienfaisante Sainte.

BENEDICTION D'UNE EGLISE.

Dimanche, le 30 septembre dernier, la jolie paroisse de Bruxelles, Man. était en liesse; c'était grande fête et grande joie dans tous les cœurs. C'est que, en effet, la bénédiction d'une nouvelle église avait lieu dans la matinée même, et, qu'il est d'une telle cérémonie de répandre la joie dans le cœur de tous les vrais fidèles. C'est là, assurément, la première récompense de tous ceux qui peuvent dire avec raison: "Domine, dilexi decorem domus tuæ, et locum habitationis gloriæ tuæ: Seigneur, j'aime la beauté de votre maison, le lieu dont vous allez faire l'habitation de votre gloire." Et les paroissiens de Bruxelles ont réellement prouvé qu'ils aimaient le lieu dont Dieu va faire l'habitation de sa gloire. Voici, en